



Ein bisschen Statistik zur Bitterwasser-Saison 2019/2020: Gerade ein Flug hat gefehlt, um die 100 Flüge über 1000 Kilometer voll zu machen. Wohlgemerkt die Zahl der Flüge, die über 1000 Kilometer führten und noch unter 1100 Kilometer blieben! Schlecht war die Bitterwasser-Saison 2019/2020 also nicht, im Vergleich sogar ganz gut. Insgesamt 172 Flüge übertrafen die 1000-km-Marke, einer führte über 1400 Kilometer. Das war in der vorherigen Saison nicht gelungen.

Dirk Skura – mit einer kleinen Urlaubspause die ganze Saison über im Flight Office Einsatz – hat alles penibel nachgehalten. So übertraf die gerade abgeschlossene Saison in den OLC-Punkten sogar die vorherige deutlich. Ein paar mehr Piloten und Flüge brachten die Spitzenposition. Von der Supersaison 2017/2018 darf man aber weiterhin träumen. Da gelang es, die 1000-km-Marke 382 mal zu toppen

One is missing

A bit of statistics on the Bitterwasser season 2019/2020: just one flight is missing to make the 100 flights over 1000 kilometers full. Mind you the number of flights that ran over 1000 kilometers and still remained under 1100 kilometers! So the Bitterwasser season 2019/2020 was not bad, in comparison it was quite good. A total of 172 flights exceeded the 1000 k mark, one led over 1400 kilometers. That was not possible in the previous season.

Dirk Skura – with a little vacation break in the flight office all season – has meticulously kept track of everything. He registered that the season even outperformed the previous one regarding the OLC points. A few more pilots and flights took the top spot. But you can still dream of the super season 2017/2018. Then the pilots in Bitterwasser managed to top the 1000 kilometer mark 382 times.